Lic. Juan R. Vargas.
Presidente Honorario

Manuel M. Zúñiga P.,
Presidente

Alfredo Sánchez,

Asociación de Estudiantes Universitarios e Intelectuales de Costa Rica

Encargado del Intercambio
Centro-Americano
Felipe Gallegos,
Encargado de Estudios Jurídicos

Héctor Antonio Ortiz. Encargado de las Publicaciones

Francisco Ibarra M.,

Rafael Estrada, Escargado de las Publicaciones

Secretario

## MENSAJE Y PROCLAMA.

De los Estudiantes Universitarios de Costa Rica al Lic. Vasconcelos.

Maestro: El clamor que se levanta de Nuestro Continente es el despertar de una raza fuerte.

Maestro: La blanca paloma de tu Mensaje regresa a tu lado con una

rama de olivo en el pico.

Maestro: Una legión de jóvenes, vinculados por una misma sangre, ungidos por una misma lengua, quemados por un mismo ideal hasta lo más hondo de sus entrañas, se alistan bajo la bandera que tú enarbolaste en nuestros tiempos.

Sinceros paladines pregonan a los cuatro vientos la cruzada inmor-

tal.

Los clarines harán oir sus ecos en todos los valles, en todas las montañas, en todos los rincones a lo largo de la Cordillera de los Andes, proclamando el nuevo día.

Y cuando las legiones dispersas, oyendo la voz esperada, levanten sus ojos en busca del símbolo, de la insignia, de la bandera que condense todos los afanes, que represente todos los intereses, que pregone todas las fuerzas unidas, hallarán flotante sobre la extensión del Continente, por primera vez en la historia, ese símbolo, esa insignia, esa bandera. Pues tú, Vasconcelos, eres el símbolo, eres la insignia, eres la bandera esperada; tú, Vasconcelos, el hermano mayor de la raza.

Es a tu lado, bajo la protección de tu soberbio estandarte, al timbre de tu voz: es así como han de unirse en un sólido bloque, para iniciar de manera uniforme y formidable la cruzada inmortal, las legiones de jóvenes de Nuestra América.

Creemos en la sinceridad de todo aquel que se apreste a servir a la gran causa.

Creemos que la raza palpita en todos los pechos de las generaciones vivientes de Nuestra América.

Creemos que el espíritu se cierne sobre la gestación de la raza.

Y es esta la voz de los siglos futuros: el imperio más grande que hubo sobre la tierra, el imperio del bien y de la fuerza, el imperio del espíritu se cimentó en la visión que la mano de un hombre señaló a las compactas masas de estudiantes estupefactos.

Y ese Maestro eres tú, Vasconcelos, el hermano mayor en la raza, que despiertas afanes, que siembras esperanzas, que aunas voluntades, que en la más alta evolución de los valores humanos, eres el más grande

de los conquistadores.

Este es el Mensaje que lleva estampado en su pecho la juventud de Costa Rica, señor Vasconcelos. Donde quiera que vayas tu nombre será núestra insignia. Los jóvenes de Argentina, de Perú, de Colombia te han proclamado su Maestro. Somos compañeros suyos; por este mismo correo les irá trascrito este mensaje, que es nuestra proclama. Y han de estar en tus manos, en un haz confundidas, en un haz exponente del afán de la raza, las proclamas de todos los jóvenes de todas las otras naciones, porque eres en verdad el Maestro de las juventudes todas de nuestro Continente.

ASOCIACION DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS E INTELECTUALES DE COSTA RICA.

F. Gallegos Yglesias, M. M. Zúñiga P., Héctor Antonio Ortiz O., Francisco Ibarra Mayorga, Rafael Estrada, Alfredo Sánchez M.